



## Mitgliederversammlung 2024

### **Bericht der Fußballabteilung TuS Niederneisen**

#### **Abteilung Fußball Saison 2023/2024**

Die Saison 2023/2024 wurde nach dem Abstieg in der vor Saison in der B-Klasse gespielt. Nachdem der Fußballverband Rheinland die Gebietsreform nach dem Schleswig-Holsteiner Modell zur Saison 2023/2024 ins Leben gerufen hatte, spielte die erste Mannschaft in der Kreisliga B7. Die Aufteilung der Mannschaften erfolgt Ligaabhängig nicht mehr auf Kreisebene, sondern überstreckt sich nun auf das gesamte Gebiet des Fußballverbandes Rheinland. Es wird nunmehr auf die zufahrenden Kilometer geachtet. Somit kann es sein, dass man trotz gleicher Ligazugehörigkeit immer andere Mannschaften in der Liga zur neuen Saison bekommt. Für uns hatte sich nicht viel geändert. Lediglich 2 Mannschaften kamen aus dem Westerwaldkreis dazu. Dies waren Dreikirchen und die SG Elbert.

Nach einer sehr guten Halbserie im Jahr 2023, wurde im Jahr 2024 die Liga mit Platz 5 (von 14) abgeschlossen (13 S/0 U/11 N). Somit konnte das Ziel, welches sich die Mannschaft zum Saisonbeginn gesetzt hat, als erreicht angesehen werden.

Im Kreispokal schied die erste Mannschaft bereits gegen den Klassenhöheren TuS Gückingen aus.

Das Ziel der zweiten Mannschaft bestand darin, anstatt eines Regulären Spielbetriebes alle paar Wochen ein Freundschaftsspiel zu bestreiten. Dieses Vorhaben ging schief. Man konnte keine Gegner finden, oder hatte selbst zu wenige Spieler. Somit blieb es für die zweite Mannschaft bei dem Pokalspiel in der ersten Runde des C Pokals. Das Spiel ging gegen die SG Dahlheim verloren.

Nach einem Freilos in der ersten Runde des Rheinlandpokals, schied die AH Mannschaft in der 2. Runde gegen die AH der aus Horressen aus. Mit Thomas Pommer ist hier ein Betreuer aktiv, der sehr bemüht ist, dass die AH einen regelmäßigen Trainings- und Spielbetrieb hat.

Ewald Viehmann und Ken Rauner stehen weiterhin als Trainer der Senioren Mannschaft an der Seitenlinie. Nach dem Umzug von Matthias Schelke, hat sich Alexander Nachreiner bereit erklärt, Ken Rauner als Abteilungsleiter zu unterstützen. Matthias wird die beiden im Hintergrund weiterhin unterstützen.